

Stadt Mühlheim am Main, Mittwoch, 15. September 2021

Gemeinsame Radtour des ADFC mit Bürgermeister Daniel Tybussek

Am Freitag, den 17. September um 17.30 Uhr laden der ADFC gemeinsam mit Bürgermeister Daniel Tybussek interessierte Radlerinnen und Radler zu einer Feierabendtour im Rahmen der noch bis zum 24. September andauernden Aktion „Stadtradeln“ ein.

Vom Treffpunkt im Rathausinnenhof geht es über die Stationen Lämmerspiel über das Gewerbegebiet Donsenhard nach Dietesheim. Von dort geht es für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer weiter via Franzosenviertel zum Bepo-Kreisel.

Bei der rund 90-minütigen Tour werden wie in den Vorjahren gezielt Destinationen angefahren, in denen in den letzten Jahren bereits Verbesserungen für den Radverkehr erfolgten sowie auch Stellen beleuchtet, die künftig im gemeinsamen Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern weitere Anpassungen erfahren sollen.

Das Ziel bildet wieder der Rathausinnenhof, natürlich ist aber auch noch eine gemeinsame Einkehr möglich. Eine Anmeldung zur Tour ist nicht nötig, die Teilnahme ist selbstverständlich kostenfrei.

Am Samstag, dem 18. September bietet der ADFC zudem wieder eine Codieraktion zum Diebstahlschutz in der Zeit von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr am Fahrrad-Center Lämmerspiel an. Die Kosten belaufen sich je nach Aufwand auf 10,-- bis 15,-- Euro.

Weitere Informationen zum Stadtradeln finden Sie unter www.stadtradeln.de/muehlheim